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Stop regionale al dragaggio di Porto Petroli a Genova e alla nuova diga di Vado Ligure

Porti Negata l'autorizzazione allo sversamento in mare e bocciata la

documentazione progettuale relativa alla seconda fase di realizzazione

dell'opera. Adsp e Bucci intanto appellano la sentenza sui depositi chimici di

Andrea Moizo Il dragaggio di Porto Petroli, il terminal petrolifero di Genova

gestito da omonima società controllata da Eni, è stato di fatto bloccato dalla

mancata autorizzazione da parte della Regione Liguria. L'intervento ancora un

anno fa era statro fortemente richiesto dagli agenti marittimi genovesi costretti

a fare i conti con una ridotta accessibilità nautica per le navi cisterna.

L'operazione di escavo era stata imbastita dall'Autorità di sistema portuale del

capoluogo ligure circa un anno fa, quando la Capitaneria di porto - si legge

nella documentazione ora ottenuta da SHIPPING ITALY attraverso accesso

agli atti - rilevò alcune "limitazioni dei pescaggi", che hanno "ridotto in modo

significativo l'operatività" del terminal, portando Porto Petroli, su sollecito

appunto della clientela attraverso Assagenti, a chiedere ad Adsp di "ripristinare

le quote di fondale atte a garantire l'ormeggio in sicurezza e senza vincolanti

limitazioni per il naviglio normalmente destinato all'attività del terminal con

conseguente ripresa per l'operatività dello stesso". L'ente elaborò quindi un progetto che prevedeva la rimozione di

circa 15mila metri cubi di sedimento, inquadrandolo come spostamento in ambito portuale (che prevede analisi meno

accurate di un escavo vero e proprio, rendendo più facilmente autorizzabile così la soluzione dello sversamento in

mare della risulta) e chiedendo a inizio anno alla Regione il via libera per il conferimento in due fosse marine a circa 4

e 6 miglia nautiche da luogo di escavo, presso le due imboccature dello scalo. Alla fine dello scorso maggio, però, è

giunto il diniego da parte degli uffici regionali, nel frattempo finiti nel mirino della Procura di Genova coi colleghi di

Adsp (indagine chiusa da poco con 8 indagati) per l'inquadramento come spostamento intraportuale (e la conseguente

autorizzazione allo sversamento di fanghi non sversabili in mare stando alla normativa che avrebbe dovuto applicarsi,

secondo gli inquirenti, data la mole in gioco) di un maxi dragaggio (oltre 700mila mc) di porto passeggeri e bacino di

Sampierdarena. Il motivo del diniego attiene però ad altra problematica, cioè l'incapienza delle fosse individuate come

destinazione: "Dalla ricostruzione dei volumi conferiti in tali fosse dal 2019 al 2023 è emerso che il volume versato

avrebbe dovuto esaurire la capacità iniziale di entrambe. I volumi disponibili riportati nella documentazione trasmessa

e nei file dei due rilievi indicano invece una disponibilità residua. Tale contraddittorietà dei dati dei volumi conferiti e

residui nelle fosse. non assicura l'assenza di dispersione del sedimento conferito e pertanto costituisce motivo

ostativo al prosieguo della pratica". A tale rilievo, apparentemente superabile attraverso l'individuazione di soluzione

alternativa (noto l'attivismo di Adsp in materia di dragaggi e riempimenti ), l'Adsp - spiega
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il decreto regionale di diniego - non ha però presentato "alcuna osservazione". Sicché il progetto di dragaggio

parrebbe definitivamente tramontato, malgrado il tema continui a preoccupare gli operatori. Se Porto Petroli (che a

fine giugno registrava traffici appena superiori a quelli dei primi sei mesi 2023) ha preferito il no comment, Assagenti

ha infatti ribadito la propria posizione: "Mesi or sono avevamo in questa ottica sollecitato l'Autorità di Sistema

Portuale a compiere verifiche importanti sui pescaggi del Porto Petroli, segnalando il rischio cogente di una

progressiva riduzione degli stessi. La nostra posizione non è mutata e ribadiamo la necessità di verifiche costanti sui

pescaggi, nella piena fiducia nell'operato dell'Adsp". La port authority, da quando è stata ri-commissariata e affidata a

Massimo Seno e Alberto Benedetti, ha ridotto all'osso ogni comunicazione con l'esterno e non è possibile trovare

risposte ad alcuna domanda sull'operato dei nuovi vertici. Da capire se l'approccio sarà differente quanto a una

seconda recentissima doccia fredda piovutale addosso proprio in queste ore dagli uffici della Regione. Nell'ambito

della procedura di verifica di assoggettabilità a Valutazione di impatto ambientale del progetto preliminare per

l'allungamento della diga foranea di Vado Ligure, avviata innanzi al Ministero dell'ambiente e della sicurezza

energetica, gli uffici tecnici della Regione hanno infatti comunicato che "lo studio preliminare ambientale non ha i

contenuti minimi per consentire la valutazione del progetto", inducendo quindi il Mase a chiedere integrazioni all'Adsp

entro 30 giorni per poter procedere con la pratica. Più nel dettaglio è entrato il limitrofo Comune di Bergeggi,

eccependo la mancata considerazione dei "possibili impatti negativi" sulle grotte sottomarine della zona, (la cui

recente alterazione strutturale sarebbe "verosimilmente dovuta al progressivo ampliamento dell'area portuale e

industriale di Vado Ligure") e "sull'evoluzione della linea di costa e delle batimetriche sotto costa nella zona tra Punta

Bergeggi e Punta del Maiolo", la mancata "individuazione di soluzioni o indicazioni su azioni/interventi di mitigazione

che verrebbero adottati nel caso le attività di monitoraggio evidenziassero impatti non sostenibili dovuti alle

lavorazioni" e la mancanza di "studi necessari alla valutazione dei possibili impatti e disturbi, nel corso delle fasi di

cantiere, alle specie di interesse conservazionistico". Nel frattempo malgrado il cambio al vertice Adsp, insieme alla

struttura commissariale guidata dal sindaco Marco Bucci (nei cui programmi rientra il progetto), ha proceduto -

arrivate oggi le notifiche alle controparti - ad appellare la sentenza del Tar della Liguria che tre mesi fa ne aveva

bocciato gli atti prodromic i al trasferimento a Ponte Somalia dei depositi chimici di Superba.
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Ordigno bellico in mare, domani la rimozione e chiusura del porto di Genova

di a.p. GENOVA - È in programma per la mattina di domani, giovedì 29 agosto

l'operazione di rimozione del proiettile della seconda guerra mondiale che è

stato ritrovato all'imbocco del porto d i  Genova durante le operazioni di

costruzione della nuova diga foranea. Le operazioni saranno portate avanti dal

nucleo Sdai del Comsubin del Varignano. La chiusura dovrebbe durare alcune

ore e comporterà lo stop alla navigazione con la conseguente chiusura del

porto alle navi sia in ingresso che in uscita. Nel pomeriggio di mercoledì 28

agosto è in programma il sopralluogo che servirà a definire gli ultimi dettagli.

Poi, condizioni meteo permettendo, l'ordigno verrà fatto brillare giovedì. Il

proiettile d'artiglieria è stato trovato a una profondità di oltre 28 metri, è lungo

38 centimetri con un diametro di 85 millimetri. Si tratta di un proiettile di

fabbricazione tedesca risalente al 1939. L'operazione di rimozione non ha

ancora un orario definito ma tutto dovrebbe svolgersi nel corso della mattinata.

L'ordigno bellico si trova fuori dal canale portuale. Le attività utili a mettere in

sicurezza il proiettile dovrebbero svolgersi in un orario tale da non influire sulle

attività in ingresso e uscita da parte delle navi passeggeri come conferma

l'amministratore delegato di Stazioni Marittime Alberto Minoia. Le telecamere di Portview posizionate a Terrazza

Colombo permettono di seguire in diretta quanto accade nel porto di Genova - Clicca qui Le operazioni di rimozione

erano in programma per questo martedì ma tutto è stato rinviato di qualche ore per situazioni tecniche. Dalla giornata

di lunedì è in vigore un'ordinanza che vieta la navigazione, la pesca e qualsiasi attività in un raggio di 100 metri dal

punto del ritrovamento.
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Porto Genova, spostato l'ordigno bellico: domani verrà fatto brillare

di a.p. GENOVA - È stato stato spostato l'ordigno risalente alla seconda

guerra mondiale trovato lunedì scorso all'imbocco del porto di Genova. Le

operazioni si sono svolte intorno all'ora di pranzo. Il proiettile di fabbricazione

tedesca risalente al 1939 è stato spostato al largo a una distanza di circa 3

miglia dalla costa. Domani è in programma l'operazione utile a far brillare

l'ordigno, intorno alle 10 verrà fatto spostare ancora di due miglia al largo e

quindi fatto brillare. Tutta il piano di messa in sicurezza è stato gestito dal

nucleo Sdai del Comsubin del Varignano. Rispetto alle previsioni iniziali non è

stato necessario chiudere al traffico navale l'entrata e l'uscita dal porto d i

Genova. Il proiettile d'artiglieria, della lunghezza di 38 centimetri e con un

diametro di 85 millimetri era stato trovato a una profondità di oltre 28 metri. Le

operazioni di oggi hanno permesso da una parte di effettuare un sopralluogo

dall'altra di allontanare l'ordigno dalla costa.

PrimoCanale.it
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Inchiesta, i legali di Signorini in procura per l'ipotesi patteggiamento

di r.p. GENOVA - Prende sempre più piede l'ipotesi di patteggiamento per l'ex

presidente dell'autorità portuale di Genova Paolo Emilio Signorini, arrestato il 7

maggio nell'inchiesta che ha coinvolto anche Giovanni Toti e l'imprenditore

Aldo Spinelli. I legali di Signorini, gli avvocati Enrico e Mario Scopesi, hanno

avviato i primi contatti con la procura per concordare una pena. Intanto l'ex

amministratore delegato di Iren sta scrivendo un memoriale nel quale spiega

tutte le attività fatte per lo sviluppo del porto di Genova durante la sua

presidenza. Se procura e legali si mettessero d'accordo su una pena intorno ai

quattro anni, e visto che è ancora ai domiciliari, Signorini potrebbe chiedere

l'affidamento ai servizi sociali ed evitare di tornare in carcere. Con il

patteggiamento l'ex manager pubblico diventerebbe teste assistito nel

processo immediato che inizierà a novembre a carico di Toti e Spinelli. Questo

significherebbe che non potrà avvalersi della facoltà di non rispondere una

volta chiamato a testimoniare. La decisione sul rito alternativo dovrà essere

presa entro il 15 settembre.

PrimoCanale.it
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Toti: legali Signorini in procura per ipotesi patteggiamento

Con una pena inferiore ai quattro anni potrebbe evitare il carcere e chiede

l'affidamento ai servizi sociali Prende sempre più piede l '  ipotesi di

patteggiamento per l'ex presidente dell'autorità portuale di Genova Paolo

Emilio Signorini, arrestato il 7 maggio nell'inchiesta che ha coinvolto anche

Giovanni Toti e l'imprenditore Aldo Spinelli. I legali di Signorini, gli avvocati

Enrico e Mario Scopesi, hanno avviato i primi contatti con la procura per

concordare una pena. Intanto l'ex amministratore delegato di Iren sta scrivendo

un memoriale nel quale spiega tutte le attività fatte per lo sviluppo del porto di

Genova durante la sua presidenza. Se procura e legali si mettessero

d'accordo su una pena intorno ai quattro anni, e visto che è ancora ai

domiciliari, Signorini potrebbe chiedere l'affidamento ai servizi sociali ed

evitare di tornare in carcere . Con il patteggiamento l'ex manager pubblico

diventerebbe teste assistito nel processo immediato che inizierà a novembre a

carico di Toti e Spinelli. Questo significherebbe che non potrà avvalersi della

facoltà di non rispondere una volta chiamato a testimoniare. La decisione sul

rito alternativo dovrà essere presa entro il 15 settembre.
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Civitavecchia con il naso all'insù: il porto storico come mai visto

Redazione web CIVITAVECCHIA - Una serata speciale per l'evento clou di

"Civitavecchia con il naso all'insu'" è quella dedicata alla visita guidata nel porto

storico ricchissimo di monumenti, iscrizioni, stemmi, lapidi. «Racconteremo la

storia della immensa cinquecentesca Fortezza Giulia, già caserma dei

Classiari di epoca romana, simbolo della città, che si erge splendida

dominando il Porto Storico e, costeggiando il secentesco muraglione di

Urbano VIII che nasconde la Civitavecchia Sotterranea di epoca romana - ha

spiegato Galletta - passeremo ad ammirare la maestosa Fontana del Vanvitelli,

con la lapide che ne racconta la storia e il caratteristico volto del fauno, fino ad

arrivare alla monumentale settecentesca Porta Livorno anche qui con una

maestosa iscrizione latina. Da qui vedremo il Fortino del Lazzaretto, di epoca

romana, unico al mondo ancora esistente, per poi passare davanti alla Rocca

Antica Medievale, la Darsena Romana, la fedele ricostruzione di una liburna

romana, i resti degli antichi magazzini del pesce e la statua dell'Imperatore

Traiano, fino ad arrivare, passando lungo il tratto delle mura sangalliane, sul

molo San Teofanio per concludere l'itinerario sulla bocca della Darsena

Romana». Partenza da Varco Fortezza questa sera alle 21 con partecipazione libera e gratuita. ©RIPRODUZIONE

RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Civitavecchia con il naso all'insù: il porto storico come mai visto

CIVITAVECCHIA - Una serata speciale per l'evento clou di "Civitavecchia con

il naso all'insu'" è quella dedicata alla visita guidata nel porto storico

ricchissimo di monumenti, iscrizioni, stemmi, lapidi. «Racconteremo la storia

della immensa cinquecentesca Fortezza Giulia, già caserma dei Classiari di

epoca romana, simbolo della città, che si erge splendida dominando il Porto

Storico e, costeggiando il secentesco muraglione di Urbano VIII che nasconde

la Civitavecchia Sotterranea di epoca romana - ha spiegato Galletta -

passeremo ad ammirare la maestosa Fontana del Vanvitelli, con la lapide che

ne racconta la storia e il caratteristico volto del fauno, fino ad arrivare alla

monumentale settecentesca Porta Livorno anche qui con una maestosa

iscrizione latina. Da qui vedremo il Fortino del Lazzaretto, di epoca romana,

unico al mondo ancora esistente, per poi passare davanti alla Rocca Antica

Medievale, la Darsena Romana, la fedele ricostruzione di una liburna romana, i

resti degli antichi magazzini del pesce e la statua dell'Imperatore Traiano, fino

ad arrivare, passando lungo il tratto delle mura sangalliane, sul molo San

Teofanio per concludere l'itinerario sulla bocca della Darsena Romana».

Partenza da Varco Fortezza questa sera alle 21 con partecipazione libera e gratuita. ©RIPRODUZIONE RISERVATA

Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cultura-e-spettacoli/557976/civitavecchia-con-il-naso-allinsu-il-porto-storico-come-mai-visto.html
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Autorità portuale, il sindaco di Milazzo avvia il dialogo con la Regione

Autorità portuale, il sindaco di Milazzo avvia il dialogo con la Regione.

Confronto con gli assessori Aricò, Amata e Tamajo Il sindaco Pippo Midili ha

discusso dei problemi del porto di Milazzo con gli assessori regionali Elvira

Amata (Turismo), Alessandro Aricò (Infrastrutture) e Edy Tamajo (Attività

produttive) rappresentando come la città del Capo sia continuamente

"penalizzata e mortificata" dalle scelte adottate dall'Autorità di sistema che "

disattende le indicazioni che sono state date in occasione del parere espresso

sul documento di programmazione strategica e e non dialoga col Comune.

Questa vicenda della gestione dei Terminal è poi paradossale ha spiegato ai

rappresentanti del governo regionale perché - ha sottolineato Midili- sono state

portate avanti procedure che non consentiranno a nessuno di poter gestire le

strutture in quanto non prevedono la copertura di costi per servizi offerti al

passeggero. Costi che l'aggiudicatario della concessione dovrebbe addossarsi

in aggiunta al canone, triplicando praticamente l'investimento, con impossibilità

di recupero degli introiti. È chiaro che siamo preoccupati per quello che potrà

accadere nell'immediato visto che a fine agosto scadrà l'ultima proroga alla

Comet che non ha partecipato al bando e quindi dal primo settembre, ovvero in piena stagione turistica, ci

ritroveremo forse con le sole biglietterie aperte, ma senza servizi (bar, toilette) per i vacanzieri. E a quel punto

scatteranno le proteste e magari i destinatari saremo noi amministratori comunali. Non ci sto e per questo ho chiesto

agli esponenti del governo regionale di intervenire". " Quale rappresentante di questa città chiedo - ha concluso il

Sindaco - che Milazzo abbia lo stesso trattamento di altri porti, come Messina dove l'Autorità portuale incassa un

onere dai vacanzieri per garantire i servizi. Perché a Milazzo non succede? Perché continuare a mortificare il nostro

porto depotenziandolo giorno dopo giorno. Basta fare un sopralluogo per rendersi conto della situazione di

abbandono della banchina XX Luglio, dell'assenza di navi commerciali con conseguente azzeramento dei portuali, la

fine di ogni attività fatta eccezione per quella svolta per i pontili della Raffineria. Creando disagi ai chi si reca alle Eolie

si vuole danneggiare anche questo servizio rivolto ad oltre un milione di passeggeri all'anno?".

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2024/08/autorita-portuale-sindaco-di-milazzo-dialogo-regione/1786194/
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Porto di Milazzo. Il sindaco Midili incontra la Regione

Il sindaco di Milazzo, Pippo Midili, ha incontrato gli assessori regionali per

discutere delle politiche dell'Autorità Portuale MILAZZO - Dopo gli interventi dei

giorni scorsi , nei quali il sindaco di Milazzo aveva contestato le politiche

dell'Autorità Portuale, Midili incontra gli assessori regionali Elvira Amata,

Alessandro Aricò ed Edy Tamajo. Nel corso dell'incontro il primo cittadino ha

lamentato come siano state disattese "le indicazioni che sono state date in

occasione del parere espresso sul documento di programmazione strategica"

oltre all'assenza di un dialogo istituzionale. Midili ha quindi attenzionato la

vicenda del Terminal: «Sono state portate avanti procedure che non

consentiranno a nessuno di poter gestire le strutture in quanto non prevedono

la copertura di costi per servizi offerti al passeggero. Costi che l'aggiudicatario

della concessione dovrebbe addossarsi in aggiunta al canone, triplicando

praticamente l'investimento, con impossibilità di recupero degli introiti. È chiaro

che siamo preoccupati per quello che potrà accadere nell'immediato visto che

a fine agosto scadrà l'ultima proroga alla Comet che non ha partecipato al

bando e quindi dal primo settembre, ovvero in piena stagione turistica, ci

ritroveremo forse con le sole biglietterie aperte, ma senza servizi (bar, toilette) per i vacanzieri». Adesso da Milazzo

si chiede un intervento diretto da parte della Regione Sicilia, affinché si possa trovare una soluzione alla questione.

Articoli correlati.

TempoStretto
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Cina: Il nuovo corridoio logistico occidentale e marittimo di Chongqing compie cinque
anni

27 Agosto 2024_ Il corridoio logistico occidentale e marittimo, un progetto

chiave della Belt and Road Initiative, ha visto un notevole sviluppo... 28 agosto

2024 | 12.31 LETTURA: 1 minuti 27 Agosto 2024_ Il corridoio logistico

occidentale e marittimo, un progetto chiave della Belt and Road Initiative, ha

visto un notevole sviluppo negli ultimi cinque anni, partendo da Chongqing e

raggiungendo oltre 120 paesi e regioni. La rete logistica ha ampliato i suoi

porti da 166 a 523, con un incremento significativo delle tipologie di merci

trasportate, passando da 80 a oltre 1150. Chongqing ha assunto un ruolo

centrale nella gestione e nell'operatività del corridoio, promuovendo

meccanismi di cooperazione tra province e città. Questo progetto non solo

facilita il commercio internazionale, ma contribuisce anche allo sviluppo

economico della regione occidentale della Cina. La notizia è riportata da

news.cn. Il corridoio rappresenta un'importante opportunità per le province

cinesi e i paesi lungo la via, favorendo scambi commerciali e culturali.

(Sito) Adnkronos
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Dal mare ai cieli: così Msc, Cma Cgm e Maersk trasferiscono il business al settore aereo

La domanda si è intensificata anche a causa del massiccio e forzato

dirottamento della flotta di navi portacontainer lontano dal Mar Rosso Genova

- Non solo mare. Le compagnie di navigazione si stanno dimostrando molto

attive anche nel business dell'air cargo, un settore che sta attraversando un

momento di particolare euforia. Da inizio anno, i volumi sono tornati in attivo e

in aumento di circa il 12% rispetto allo stesso periodo dell'anno scorso e sono

rimasti elevati anche durante i mesi estivi, tradizionalmente lenti. La domanda

di air cargo è tuttora forte, anche se il naturale incremento estivo di capacità

nelle stive degli aerei passeggeri ha spinto i prezzi al ribasso. Lo spazio a

bordo è molto richiesto: le grandi piattaforme di e-commerce e i grandi gruppi

logistici prenotano sempre più spesso interi aerei con contratti pluriennali. Ma

la domanda si è intensificata anche a causa del massiccio e forzato

dirottamento della flotta di navi portacontaine r verso la punta dell'Africa

meridionale per evitare il Mar Rosso, reso pericoloso dai continui attacchi dei

ribelli Houthi. Il passaggio per Buona Speranza allunga il percorso di 11.758

minuti, ovvero 43 giorni rispetto agli 8.301 minuti e 34 giorni della tradizionale

rotta marittima tra Cina ed Europa. Una situazione che ovviamente favorisce la modalità aerea. A questo proposito, è

di oggi la notizia che la petroliera attaccata la scorsa settimana dai ribelli Houthi è ancora in fiamme e potrebbe

perdere petrolio: lo afferma il Pentagono. I tentativi di salvare la Sounion, di proprietà e bandiera greca, sono stati

ostacolati dagli stessi Houthi, che hanno minacciato ulteriori attacchi. La nave trasporta più di 150.000 tonnellate,

ovvero un milione di barili, di petrolio greggio e una fuoriuscita di grandi dimensioni potrebbe rivelarsi una delle più

grandi mai registrate su una nave. Come si comportano gli armatori La compagnia aerea del gruppo francese Cma

Cgm ha ricevuto il primo di tre nuovi B777-200 che dovranno essere consegnati entro marzo 2025. Nei giorni scorsi è

stato effettuato il volo inaugurale tra Hong Kong e Chicago (O'Hare): la consegna del bireattore, capace di percorrere

9.200 km con un carico utile massimo che lo rende, secondo il costruttore americano, l'aereo cargo con la maggiore

autonomia, ha inaugurato i collegamenti tra Asia e Stati Uniti. L'aereo è stato consegnato con quasi due mesi di

ritardo. La consegna del secondo B777-200 (schierato anch'esso sulla rotta transpacifica) è prevista per il quarto

trimestre del 2024. Con questi due aerei, la compagnia con sede a Marsiglia sarà in grado di offrire sette frequenze

settimanali tra l'Asia e il continente americano, un corridoio molto richiesto dalla clientela. La terza consegna è

prevista nel primo trimestre del 2025. I voli dei tre B777-200F saranno operati da Atlas Air , filiale di Atlas Air

Worldwide, nell'ambito di un contratto di charter a lungo termine. In questo modo Cma Cgm ha superato i problemi

autorizzativi sollevati dalle autorità americane che l'alleanza con Air France/Klm

Ship Mag
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Cargo generava. Un'alleanza durata decisamente meno dei dieci anni concordati: pochi mesi dopo la firma, i due

gruppi si sono detti addio citando "l'incapacità di operare in modo ottimale" a causa di un "ambiente normativo

limitato" in "alcuni mercati importanti". Chiaro il riferimento proprio agli Stati Uniti. Da parte sua Msc, prima

compagnia al mondo nel settore container, ha inaugurato il primo volo tra Milano Malpensa e Hong Kong il 19 luglio

scorso dopo aver ricevuto il suo quinto aereo, un B777-200F. Sarà operativo due volte a settimana e gestito da

AlisCargo Airlines, ci qui la cui società di investimento della famiglia sorrentina Aponte, SAS Shipping Agencies

Services , ha completato l'acquisizione poche settimane fa . Che il colosso con sede a Ginevra voglia fare sul serio lo

dimostra il fatto che Msc Air Cargo ha lanciato Shipped Pharma , il suo primo prodotto speciale dedicato al ricco

settore della logistica farmaceutica. Della lista degli armatori "cielo-terra" non poteva non fare parte Maersk Air Cargo

, che ha preso in consegna il primo dei suoi nuovi B777F ordinato nel novembre 2021. Il secondo è previsto nel terzo

trimestre del 2024. Con base a Billund, i due aerei saranno impiegati sull'attuale rotta Europa-Cina di Maersk, tra

l'aeroporto danese e Hangzhou, attualmente servita quotidianamente da B767. Opereranno inizialmente con tre voli

settimanali diretti, poi successivamente con sei voli settimanali. Il gruppo non ha fornito una data precisa per l'entrata

in servizio. Una volta consegnato il secondo aereo, la flotta Maersk Air Cargo comprenderà due Boeing 777F e 20

Boeing 767F. Alcuni di questi mezzi operano sotto contratto per Ups e altri operatori in Europa. Lo scorso giugno, la

aerea danese ha iniziato ad operare un volo tre volte alla settimana tra Chicago Rockford e Zhengzhou, in Cina , con

un collegamento a Seoul, utilizzando i B767-300. Un collegamento tra Chicago e Hangzhou via Seoul viene già

operato settimanalmente sei volte a settimana. La società è entrata nel mercato americano alla fine del 2022, aprendo

una linea tra Seoul e Greenville-Spartanburg nella Carolina del Sud, con successivamente integrato il servizio per

Shenyang in Cina. È fornito dalla società Amerijet con sede a Miami. Ad aprile, nei pressi dell'aeroporto di Miami per

merci dirette in America Latina, con merci trasportate su strada da Chicago Rockford e Greenville, per essere poi

consolidate e consegnate ad altre compagnie aeree. All'inizio di quest'anno, il gruppo danese aveva lanciato voli di

linea e charter dal Regno Unito con B767 che operano tra Billund e Birmingham. Maersk si è data l'obiettivo di

trasportare un terzo del tonnellaggio aereo della compagnia aerea con i propri aerei cargo.
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